

Les FARC-AP soulignent les avancées dans les dialogues de paix



Bogota, 17 février, RHC.-Les Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple FARC-AP ont mis en exergue les avancées faites dans les dialogues de paix avec le gouvernement de Juan Manuel Santos visant à mettre fin au conflit armé en Colombie.

Les FARC-AP soulignent dans un communiqué que les pas faits sont positifs, en particulier concernant le cessez-le-feu et le combat contre les organisations criminelles proches du para-militarisme.

Dans le texte la guérilla réitère en plus sa disposition de poursuivre les conversations et les travaux conduisant à la paix qui est le plus important pour ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/84436-les-farc-ap-soulignent-les-avancees-dans-les-dialogues-de-paix>



Radio Habana Cuba